



# Nº 40

## editorial

No podemos por menos de felicitar a los socios que en el mes de marzo han cumplido tan fielmente su labor de hospitaleros. Hemos visto que se puede contar con vosotros.

Queremos animar a los que aún no se han decidido a venir por aquí a que lo hagan. Según va avanzando el tiempo se hará más precisa la presencia de asociados que voluntariamente cedan algunas horas para atender a los peregrinos.

La Semana Santa será el principio de la avalancha de peregrinos que se nos viene encima. No lo dejéis para mañana, os necesitamos a todos ya. Llamadnos por teléfono 26 02 34 para que contemos con vosotros.

## Señalización del Camino

Como cada año tenemos que renovar la pintura de la señalización del Camino. Es época ya de afluencia de peregrinos que aprovechando las vacaciones Semana Santa

comiencen su peregrinación. Por ello el sábado 1 de abril saldremos a hacerlo.

Se ha pensado dividir la ruta en dos tramos: Logroño - Nájera y Nájera - Redecilla. A su vez estos dos grupos se subdividirán en otros dos para así poder concluir la señalización en ese día. No obstante, si faltara algo, los mismos grupos quedarán entre ellos para otro día y completarlo.

Por lo tanto se necesitan cuatro grupos en cuatro coches. Como se ha instalado un contestador automático en la Asociación, podéis dejar vuestros ofrecimientos a cualquier hora para saber con quien contamos. Se trata de salir a hacerlo el día 1 de abril, sábado, a las 9 de la mañana en punto desde el albergue. Allí se proveerá de botes de pintura y brochas.



## desde el Pilar

Tenemos una comunicación de los Amigos del Camino de Santiago en Zaragoza invitándonos a una convivencia en los días 29 y 30 de abril en Zaragoza.

Los actos comenzarán a las 11 de la mañana en el Puente del aeropuerto, lugar de inicio del "Camino del Pilar" por la orilla del Canal Imperial haciendo una marcha a pie hasta Zaragoza de 9 ó 10 Km.

Comida en la Playa de Torrero.

Visita al Palacio árabe de la

Aljafería.

Misa en la tarde en el altar mayor del Pilar a la que se participará en sus lecturas y la Virgen lucirá el manto que le regaló esa Asociación con el emblema del Camino. Acabando el día con una visita al casco antiguo.

Y el domingo día 30 Excursión al Monasterio de Veruela. Visita a la ciudad mudéjar de Tarazona. Visitando Fitero. Comida en "los Baños de Fitero" y convivencia. Se concluye a las 6 de la tarde desde donde se hará el regreso a las respectivas ciudades.

El Alojamiento será en la misma plaza del Pilar en los hoteles Las Torres, Príncipe y Sauce de dos y tres estrellas. El precio de la Convivencia por persona es de 5.400 pts.

Como veis el programa es tentador y esperamos que algunos socios os animéis.

Los interesados llamad al teléfono de la Asociación 26 02 34 a cualquier hora, tenemos contestador automático, para reservar vuestra plaza.

La lástima es que coinciden esos días con la Asamblea General de la Federación y algunos no podremos dividirnos.

## desde Pamplona

Los Amigos del Camino de Santiago de Navarra nos escriben para darnos conocer los albergues navarros que este verano estarán en funcionamiento. Son los siguientes:

CAMINO DE RONCESVALLES. Roncesvalles - Colegiata. Zubiri - antiguas escuelas. Larrasoña - refugio municipal. Arre - Convento de la Trinidad. Pamplona - Colegio de Errotazar, C/ Enamorados 39. Cizur

Menor - Refugio particular de Maribel Roncal. Puente la Reina - PP Reparadores. Estella - Refugio particular en la fonda S. Andrés. Los Arcos - Refugio municipal. Viana - Alberguería Andrés Muñoz. CAMINO DE JACA. Leyre - Monasterio (Hospedería). Sangüesa - Refugio municipal. Izco - Refugio de S. Martín.

Nos hacen saber que tras la reunión de todos los responsables de los albergues han decidido poner una cuota fija de 400 - 500 pts según albergues.



Estos son a grandes rasgos los temas a tratar en esos días.

Se hará una visita al monasterio de Uclés, las ruinas románicas de Segóbrica y la iglesia de Saelices.

La Federación nos limita la asistencia a dos o tres miembros de cada Asociación.



Es nuestra intención hacer el Camino Riojano durante el mes de mayo. Informaremos.

## ASAMBLEA DE LA FEDERACION



El Sr. Manfred Hartmann, Presidente de Ulteia, Asociación de utilidad pública para el fomento de las rutas jacobinas medievales de Stuttgart (Alemania) nos ha mandado una invitación para asistir a la celebración de la Primera Piedra del primer refugio de peregrinos jacobinos en territorio español en ELIZARRA.

El acto tendrá lugar el día 30 de abril a las 12 horas en los altos Pirineos.

El sitio es muy bonito y la excursión es más que interesante. Los socios que quieran asistir a este acto lo manifestarán al Secretario, José Ignacio o a alguno de la junta bien presentándose en la asociación por las tardes o llamando al teléfono 26 02 34, para decidir el modo de llegar hasta allí a la vista de las peticiones que haya.

El recorrido allí se hará en dos tramos desde la Iglesia del Alto de Ibañeta. El primer tramo de 4 Km se puede hacer en coche y los dos últimos Km por una senda a pie.

Los días 29 y 30 de abril y 1 de mayo se celebrará en Cuenca la Asamblea General de la Federación de Asociaciones de Amigos del Camino de Santiago.

Se realizará en cuatro sesiones de Trabajo en el Hotel Alfonso VIII de Cuenca.

En estos días se van a analizar los informes de cada una de las Asociaciones, la renovación de cargos de la Junta Directiva, el estado de la Tesorería, la revista El Peregrino, Las oficinas de Información del Camino, las asociaciones extranjeras, los hospitaleros y proyectos comunes culturales.

Asociación Riojana Amigos del Camino de Santiago  
ALBERGUE DE PEREGRINOS  
C/ Ruanveja, 32  
LOGROÑO 26001

ANGEL LUIS BARREDA FERRER  
AVDA. M RIVERA, 9-2º  
34002 PALENCIA

